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P R E S E N T A C I Ó N  
 

En mi calidad de Diputada Local e integrante de la Sexagésima Primera Legislatura 
del Honorable Congreso del Estado Libre y Soberano de Puebla, se me atribuyen 
derechos y obligaciones relacionadas con el cumplimiento de la función legislativa 
y la representación social, lo cual involucra el mantener contacto directo y 
constante con la ciudadanía. 

 

Al respecto, la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Puebla 
establece:  

 

Artículo 38. Los diputados son inviolables por las opiniones que manifiesten en 
el ejercicio de su cargo y deben, en los recesos del Congreso, visitar los 
Distritos del Estado, para informarse de la situación que guarden la educación 
pública, industria, comercio, agricultura y minería, así como de los obstáculos 
que impidan el progreso de sus habitantes, y de las medidas que deban dictarse 
para suprimir esos obstáculos y favorecer el desarrollo de la riqueza pública. 

 

Artículo 40. Al abrirse el período de sesiones siguiente a la visita, los diputados 
presentarán al Congreso una memoria que contenga las observaciones que 
hayan hecho y en la que propongan las medidas que estimen conducentes al 
objeto mencionado en la última parte del artículo anterior. 

 

Por su parte, la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado Libre y Soberano de 
Puebla, estipula lo siguiente: 

 

Artículo 43. Son obligaciones de los Diputados, las siguientes: 

 

XIII.- Presentar al Congreso, al abrirse cada Periodo de sesiones, una memoria 
que contenga las acciones que hayan realizado durante las visitas a los 
distritos del Estado, en la que propongan las medidas que estimen conducentes 
para favorecer el desarrollo de las comunidades de la Entidad; 

 



 

   
 

 

  
 
  
 
 

 

En términos de los ordenamientos referidos y en estricto apego a los intereses y 
derechos de las y los pobladores de los municipios de Cuyoaco, Chignautla. 
Guadalupe Victoria, La Fragua, Tepeyahualco, Teziutlán y Xiutetelco, mismos que 
integran el Distrito Sexto Local que represento, y atendiendo los principios de 
transparencia y rendición de cuentas que se nos imponen a funcionares públicos y 
representantes populares, exhibo ante ustedes la presente Memoria Legislativa 
correspondiente al Tercer Periodo de receso del segundo primer año de ejercicio 
legislativo, mismo que comprende del 16 de julio al 14 de septiembre de 2022. Lo 
anterior con el objeto de hacer de su conocimiento la labor realizada dentro y fuera 
del Congreso Estatal, incluyendo el apartado legislativo y de gestión en beneficio 
de los habitantes de mi Distrito.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

   
 

 

  
 
  
 
 

M E M O R I A S  

Bitácora 

 

18 DE JULIO 2022 

 

Tuve el honor de acompañar a mis compañeras diputadas, integrantes de la LXI 
Legislatura, así como al Gobernador Miguel Barbosa, a la comida por el inicio de la 
temporada de chiles en nogada. 

 

Esto con el fin de promover el turismo y gastronomía típica de nuestro Estado. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

   
 

 

  
 
  
 
 

19 DE JULIO 2022 

 

Estuve presente en Teziutlán, en compañía del Presidente Municipal Carlos Peredo y de la 
Secretaria de Economía del Estado Olivia Salomón; esto con la finalidad de dar un recorrido 
por el bambusal de Teziutlán y dar a conocer los programas de emprendimiento, el crédito 
peso a peso para pequeño comercio, así como invitando a productores y artesanos a 
participar en la profesionalización de cooperativas. 

 

 

 

 

   

 



 

   
 

 

  
 
  
 
 

20 DE JULIO 2022 

Acudí al Honorable Congreso Estatal para la celebración de la Sesión Solemne para 
conmemorar el 130 aniversario del natalicio de Gilberto Bosques Saldívar, cuya labor 
humanitaria es reconocida a nivel internacional. 

 

 

22 DE JULIO 2022 

Acudí a la ceremonia de graduación del Centro de Atención Múltiple Pedro Solana, a 
quienes felicité por este primer logro en su formación académica. 

 



 

   
 

 

  
 
  
 
 

 

23 DE JULIO 2022 

 

Tuve el honor de ser madrina de generación de los alumnos de la escuela primaria 
Cuitláhuac, a quienes les agradezco infinitamente por permitirme participar en este 
importante acontecimiento de su vida. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

   
 

 

  
 
  
 
 

25 DE JULIO 2022 

Fue un gusto recibir en Teziutlán a mi amigo el Diputado Sergio Salomón. Durante su visita 
tuvimos una amena charla con el Presidente Municipal Carlos Peredo, aprovechando este 
medio para agradecerles todo el respaldo y apoyo para trabajar en conjunto por nuestro 
distrito y los poblanos. 

 

 

26 DE JULIO 2022 

Acudí al encuentro del Clúster de la industria #Textil y #Confección en la cual también 
acudieron empresarios de Teziutlán. Es para mí un honor trabajar de manera coordinada 
para impulsar la productividad y la competitividad de Puebla.  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 



 

   
 

 

  
 
  
 
 

27 DE JULIO DE 2022 

Fui honrada con la invitación para ser madrina de generación y atestiguar el crecimiento 

personal y académico de los jóvenes y señoritas de mi región. Estoy convencida que el día 

de mañana serán hombres y mujeres de bien, quienes continuarán impulsando la grandeza 

de nuestro Estado. 

 

 

28 DE JULIO 2022 

Como parte de los trabajos de la Secretaría de Economía, previo a la reforma de la Ley de 
Desarrollo Económico y Progreso Social, asistí con mis compañeros integrantes de la 
Comisión de Desarrollo Económico y con la Titular de esta dependencia Olivia Salomón, 
para trabajar en beneficio de la ciudadanía. 

 



 

   
 

 

  
 
  
 
 

 

29 DE JULIO DE 2022 

 

En casa de gestión estuvimos muy activos, dialogando y haciendo alianzas con la 

ciudadanía. Las puertas siempre estarán abiertas para trabajar de manera conjunta, para 

escucharlos y atender sus solicitudes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

   
 

 

  
 
  
 
 

30 DE JULIO DE 2022 

Tuve el gusto de asistir a la celebración de la feria de mi bello Teziutlán y el gran honor de 

coronar a la Reyna de las festividades. Seguiremos promoviendo y fortaleciendo la 

grandeza de nuestra región y de la gente que la habita. 

 

 

 

 

 

 

 



 

   
 

 

  
 
  
 
 

1 DE AGOSTO DE 2022 

De nueva cuenta estuvimos presentes en nuestra casa de gestión, recibiendo y escuchando 

sus demandas para mejorar su nivel de vida. 

 

 

3 DE AGOSTO DE 2022 

En visita al municipio de Tenampulco tuve la oportunidad de recorrer sus calles en 

compañía de su Presidenta Municipal, así como entablar diversas mesas de dialogo con 

sus liderazgos y ciudadanía, con el fin de promover desde el Congreso acciones que 

impulse el desarrollo de sus habitantes. 

 

 



 

   
 

 

  
 
  
 
 

5 DE AGOSTO DE 2022 

Acudí al Teatro del Pueblo de Teziutlán en compañía del Presidente Municipal, en donde 

tuve la oportunidad de entregar algunos reconocimientos y premiaciones, así como de 

acercarme a la ciudadanía para entablar lazos que nos ayuden a seguir promoviendo la 

cultura de nuestra región 

 

 

 

08 DE AGOSTO 2022 

Estoy muy agradecida por la confianza que me brindan cada uno de ustedes, tengan la 
seguridad de que seguiré trabajando para concretar más gestiones. Por ello, 
mantendremos la comunicación con la ciudadanía a través de nuestra casa de Gestión. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

   
 

 

  
 
  
 
 

09 DE AGOSTO 2022 

Con el fin de fortalecer la confianza, el compromiso y el dialogo con la ciudadanía, 
estuvimos atendiendo en nuestra casa de Gestión a las y los pobladores de mi distrito, 
quienes me compartieron sus necesidades y por quienes seguiremos trabajando para 
llevarles diferentes tipos de gestión.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

   
 

 

  
 
  
 
 

11 DE AGOSTO DE 2022 

Tuve el alto honor de acudir y participar en la Feria del Maguey celebrada en el municipio 

de Tlatlauquitepec. Sin duda, nuestro Estado está lleno de riquezas naturales y culturales. 

Desde el Congreso seguiré trabajando para fortalecer su promoción y engrandecimiento. 

  

 

14 DE AGOSTO 2022 

Con el fin de impulsar nuestras costumbres, éste domingo asistí a la feria de mi bello 
Teziutlán, cabecera del Distrito al que con mucho orgullo represento, en donde me 
acompañaron mis amigos diputados Sergio Salomón y Nora Escamilla, para disfrutar de 
momentos inolvidables y pasar una tarde muy agradable. 

 
 



 

   
 

 

  
 
  
 
 

15 DE AGOSTO DE 2022 

 

Nos dimos una vuelta por nuestra casa de gestión, en la que recimibimos a ciudadanos de 

diferentes sectores. Escuchamos y atendimos algunas de sus solicitud. Seguiremos 

trabajando por mejorar su vida. 

 

  

 

 

 

 

 

 

 



 

   
 

 

  
 
  
 
 

Antes de terminar la jornada laboral, nos dimos tiempo de revisar los pendientes 

legislativos y que de manera cotidiana estamos presentado ante el Pleno y la Comisión 

Permanente del Congreso, para mejorar el marco legal y las condiciones de vida de las y 

los poblanos. 

 

 

16 DE AGOSTO DE 2022 

 

Asistí al martes ciudadano con la Secretaria de Bienestar del Estado, quien nos visitó en 

el municipio de Teziutlán, Puebla. Un gobierno cercano a la gente sin duda brinda mejores 

resultados. 

 

 

 

 



 

   
 

 

  
 
  
 
 

17 DE AGOSTO DE 2022 

Como parte del acercamiento con la ciudadanía, realizamos un recorrido junto con la 

Secretaria Lizeth Sánchez García, para mantener informada a la población respecto de las 

acciones de gobierno de las que puede beneficiarse. Al mismo tiempo, se hicieron entrega 

de algunos apoyos para mejorar su calidad de vida.  

 

 

 

    

 



 

   
 

 

  
 
  
 
 

Durante la gira nos acercamos con los medios de información, con el fin de rendir cuentas 

a las y los poblanos respecto de nuestra labor, especialmente de los habitantes del distrito 

que honrosamente represento. 

 

 

 

21 DE AGOSTO DE 2022 

Estoy segura que, con la promoción del deporte, en especial en las generaciones más 

jóvenes, podremos encaminarlos a una vida más saludable y apartada de vicios o prácticas 

que pongan en riesgo su futuro. Por eso hicimos entrega de uniformes deportivos. 

 

 

 

 



 

   
 

 

  
 
  
 
 

23 DE AGOSTO DE 2022 

De nueva estuvimos presentes en nuestra casa de gestión, siempre dispuestos para 

atender y escuchar a nuestros paisanos y amigos 

 

 

24 DE AGOSTO 2022 

En la Comisión permanente, en conmemoración al 22 de agosto “Día del Bombero”, 
presenté un exhorto para dignificar la labor realizada por los cuerpos de bomberos, a 
través de la capacitación, actualización, mejora en su equipamiento e ingresos por 
concepto de salarios y prestaciones. Asimismo, presente una reforma a la Ley del 
Sistema Estatal de Protección Civil, a fin de incorporar a la Dirección de la Policía Bombero 
del Estado, dentro del Sistema Estatal de Protección Civil, dada su vocación y conocimiento 
en la materia. 

 

 

 

 

 

 

 



 

   
 

 

  
 
  
 
 

 

25 DE AGOSTO DE 2022 

Recorrí diversos municipios de mi distrito a fin de saludar a sus habitantes y autoridades, 

así como entablar alianzas para atender sus necesidades de mejor manera. 

 

     

 

26 DE AGOSTO DE 2022 

Tuve el gusto de acudir al Aniversario de la Clínica los Ángeles, donde pude atestiguar su 

loable labor en favor de quienes más lo necesitan, entre ellos nuestras abuelitas y 

abuelitos, a quienes seguiré apoyando convencidamente. 

 

   

 

 

 



 

   
 

 

  
 
  
 
 

27 DE AGOSTO DE 2022 

Como resultado de diversas gestiones, concretamos la entrega de leche para nuestros 

representados. Lo anterior con el fin de fortalecer su alimentación y economía familiar. 

     

 

28 DE AGOSTO 2022 

Este día se celebra a los abuelitos. Los abuelos son lo mejor de la vida, dulzura infinita, 
amor sin límites, la mano que siempre está para ayudar a superar las dificultades. 

Mi compromiso con ustedes continua, por ello, seguimos trabajando desde nuestra 
trinchera a favor de sus derechos, garantizando que tengan una vejez digna.  

 



 

   
 

 

  
 
  
 
 

29 DE AGOSTO 2022 

Acompañe a los pequeños del preescolar Francisco Riveros de la colonia El Pinal en la 
inauguración del ciclo escolar 2022 - 2023. Al evento asistieron supervisores, jefes de 
sector y la Regidora de Educación de Teziutlán Valeria Becerra Jaimez. Estoy muy contenta 
de poder acompañar a los pequeños en el inicio de este ciclo escolar, les deseo todo el 
éxito en su primer día de clases, continúen aprendiendo, explorando y creciendo. 

 

 

 

 

 

 
30 DE AGOSTO DE 2022 

Continuamos con la entrega de lácteos en nuestra casa de gestión, beneficiando a más 

familias de la región de Teziutlán. 

  

 



 

   
 

 

  
 
  
 
 

31 DE AGOSTO 2022 

Presente ante la Comisión Permanente del Congreso del Estado 2 iniciativas de Ley y un 
punto de acuerdo, con el fin de garantizar los derechos de transparencia, acceso a la 
información y protección de datos personales de las niñas y niños poblanos, para lo cual 
la autoridad deberá prever mecanismos acorde a su edad y necesidades, así como la 
difusión de mecanismos dirigidos a tutores y padres de familia, con el fin de eficientar la 
vigilancia de los menores respecto del uso de redes sociales, aplicaciones y juegos en 
línea. 

 
 

01 DE SEPTIEMBRE 2022 

Estuvimos en Xiutetelco, en donde hay un grupo de mujeres que están al frente de las 
casas de salud del municipio. Su trabajo, esfuerzo y entrega es de admirarse. En compañía 
de mi amiga y suplente Paty Murrieta, tuvimos el gusto de platicar y reconocer su noble 
labor de estas grandes mujeres. También pudimos obsequiarles a cada una de ellas un 
baumanómetro, el cual estamos seguras que les será de mucha ayuda y contribuirá a la 
salud de nuestro querido Xiutetelco. 

 

 

 

 

 
 



 

   
 

 

  
 
  
 
 

02 DE SEPTIEMBRE 2022 

Carlos Peredo, presidente de Teziutlán, el edil de Yaonahuac, Elias Lozada y su servidora, 
recibimos en Teziutlán el Diputado Sergio Salomón Céspedes, esto con la finalidad de 
conversar sobre las agendas públicas en las que tenemos grandes coincidencias.  

Es para mí un orgullo poder trabajar de la mano con estas personalidades, siempre en 
busca del bienestar de las y los poblanos.  

 

 

03 DE SEPTIEMBRE 2022 

Junto con mi compañero y amigo, el Diputado Sergio Salomón Céspedes, acompañamos al 
presidente Municipal de Teziutlán, Carlos Peredo y a su esposa, a la a la inauguración del 
panteón “Jardines de San Juan Tezongo” perteneciente a la comunidad con el mismo 
nombre. Gracias a estas acciones, los habitantes tienen un nuevo camposanto digno.  

 

 

 



 

   
 

 

  
 
  
 
 

De igual forma y en compañía del Diputado Sergio Salomón Céspedes y el edil de 
Xiutetelco, tuvimos unas mesas de trabajo para buscar más beneficios para las y los 
pobladores de este y otros municipios. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

   
 

 

  
 
  
 
 

4 DE SEPTIEMBRE DE 2022 

 

En compañía de las autoridades municipales de Teziutlán, Puebla, realizamos un recorrido 

por las calles del municipio con el fin de acercarnos a sus habitantes y estar en 

posibilidades de atender con mayor exactitud sus exigencias. 

 

   

 

Continuando con la gira, inauguramos la unidad deportiva del municipio, en beneficio de 

sus miles de habitantes, quienes contaran con más y mejores oportunidades para llevar 

una vida saludable y apartada de la delincuencia. 

 

 

 

 



 

   
 

 

  
 
  
 
 

5 DE SEPTIEMBRE DE 2022 

Como siempre nuestra casa de gestión es un espacio de puertas abiertas. Recibimos y 

escuchamos con mucho gusto las inquietudes de las y los ciudadanos, siempre dispuesta 

a atenderlos. 

 

   

   

 

 



 

   
 

 

  
 
  
 
 

6 DE SEPTIEMBRE DE 2022 

Acudimos a la reinauguración de los 9 manantiales, zona turística de Chignautla. No cabe 

duda que nuestras bellezas naturales son de calidad mundial. Seguiremos trabajando por 

su fortalecimiento y promoción. 

 

 

 

Concluido el evento nos dimos tiempo para recorrer las calles del municipio; escuchamos 

a sus habitantes y nos comprometimos a regresar con gestiones y apoyos. 

 

       

 
 



 

   
 

 

  
 
  
 
 

Por la noche tuve el privilegio de ser invitada a la feria de Cuyoaco y de coronar a la Reina 

de la celebración. Muchas gracias a sus habitantes. 

 

 
 

07 DE SEPTIEMBRE 2022 

 

Nos reunimos en el Congreso Estatal, para llevar a cabo la Ceremonia Solemne en la que, 
el Diputado Sergio Salomón Céspedes, presentó su primer informe anual de labores. 

Mis felicitaciones al presidente de la JUGOCOPO, por dirigir con éxito los trabajos en este 
primer año de la LXI Legislatura. Es un honor formar parte de la Cuarta Transformación. 

 

 

 

 

 

 

 



 

   
 

 

  
 
  
 
 

 
10 DE SEPTIEMBRE DE 2022 

Regresando de Puebla de atender diversas reuniones con autoridades, pasamos a la Casa 

de Gestión a atender y escuchar a las y los ciudadanos. Me comprometí a seguir trabajando 

y gestionando apoyos en su beneficio. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

   
 

 

  
 
  
 
 

P R O P U E S T A S  D E  M E J O R A  

 

Antes de ser electa como representante del Distrito Sexto Local me propuse 
mantener una comunicación continúa con la ciudadanía. Lo anterior, con la firme 
intención de mejorar las condiciones y la calidad de vida de las y los poblanos, 
consciente de que no sería una tarea fácil, sin embargo, confíe y me comprometí 
en trabajar de manera conjunta con los sectores municipales, estatales y federal, 
para lograr esta lucha. 

 

Cuando tomé protesta como Diputada Integrante de la LXI Legislatura, ante 
ustedes, ratifiqué mi responsabilidad y compromiso con los poblanos, en especial, 
con los habitantes de los municipios que componen el Distrito Sexto Local.  

 

Siempre estaré agradecida con los habitantes de los municipios de Cuyoaco, 
Chignautla, Guadalupe Victoria, La Fragua, Tepeyahualco, Teziutlán y Xiutetelco 
quienes se han acercado a mí con la finalidad de escuchar sus demandas y trabajar 
en conjunto para mejorar su desarrollo y bienestar.  

 

En este sentido, es necesario reafirmar mi compromiso con las y los pobladores 
de dichos municipios, haciéndoles de su conocimiento que para mí es un orgullo 
enorme el poder representarlos en esta LXI Legislatura y contribuir a realizar 
cambios siempre en pro de nuestro Estado.  

 

Desde dónde esté, seguiremos trabajando e impulsando iniciativas que ayuden al 
desarrollo territorial y el bienestar, así como a reforzar temas de importancia 
como: la Salud, Seguridad Pública, Educación, Asistencia Social, Cultura, Deporte 
Medio ambiente, entre otros que son de suma importancia para el Distrito que 
represento y para el Estado. 

 

En vista de lo anterior y en atención de lo dispuesto dentro del artículo ___ de la 
Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Puebla, se sugieren las 
siguientes mejoras: 

 



 

   
 

 

  
 
  
 
 

 

Infraestructura carretera 

 

Al conformarse por diversos municipios del interior del Estado, el Distrito que 
representó cuenta con necesidades específicas como la de movilidad. En este 
sentido, la interconexión carretera resulta de vital importancia para promover el 
desarrollo, el comercio, la salud y educación, por ello se estima necesario 
fortalecer este rubro, pero además hacerlo de manera segura. 

 

 

Salud y educación de calidad 

 

Los presentes rubros son sin duda prioridades de carácter universal. Servicios de 
primera necesidad para todas y todos los habitantes, sin importar su ubicación, 
edad o nivel económico. En este sentido, resulta relevante la coordinación entre 
autoridades federales, estatales y municipales, con el fin de elevar la calidad de los 
servicios prestados en hospitales, clínicas y centros educativos del territorio y de 
la entidad, a fin de generar mejores generaciones, más sanas y productivas. 

 

 

Seguridad pública 

 

Garantizar el bienestar y seguridad de los habitantes de la entidad es un reto que 
nos involucra a todos, ciudadanía y autoridades. En este sentido, es importante 
apostarle al incremento de elementos de seguridad, así como a su capacitación y 
equipamiento, de manera que la incidencia delictiva sea mínima hasta su completa 
desaparición. 

 

 

 

 



 

   
 

 

  
 
  
 
 

 

Servicios públicos de calidad 

 

El incremento de la población genera necesidades que deben ser cubiertas por el 
Estado-gobierno. Al respecto, a cargo de los Ayuntamientos se encuentra la 
prestación de servicios de primera necesidad que deben proveerse para garantizar 
a la ciudadanía calidad de vida. Tal es el caso de calles dignas, agua potable y 
alcantarillado, alumbrado público, parques y jardines. En consecuencia, los 
Ayuntamientos deben reforzar sus actividades con el fin de dignificar la vida de sus 
gobernados e impulsarlos en la construcción de un mejor futuro. 

 

A través de lo anterior, sumado a las acciones legislativas impulsadas desde el 
Congreso del Estado, lograremos mejorar las condiciones y calidad de vida de las 
y los poblanos.  

 

 

Muchas gracias 

 

 

 

 


